



5 de marzo de 2007

La CHS construye un puente sobre la Rambla de Los Charcones para acabar con el aislamiento de Pulpí y El Convoy (Almería)

La Confederación realiza un paso de 32 metros para salvar el cauce

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, acompañado de la alcaldesa de Pulpí, M^a Dolores Muñoz, ha visitado hoy el puente sobre la Rambla de Los Charcones, en Pulpí (Almería), una obra recién concluida que permitirá acabar con el aislamiento que padecían los habitantes de esta localidad, porque la obra de paso antigua era desbordada a la menor avenida de la mencionada rambla, provocando la incomunicación con el Paraje de El Convoy.

Este proyecto, denominado *Adecuación de la Rambla de Los Charcones mediante obra de paso en el paraje de El Convoy*, permitirá el paso continuo de vehículos y personas, incluso en caso de avenidas, por lo que se habrá erradicado tanto el peligro de aislamiento entre los núcleos de Pulpí y El Convoy como el riesgo para personas y bienes en caso de riada.

Las obras han consistido en la colocación de una estructura de cajones de 32 metros de luz para salvar la rambla mediante un paso superior, que servirá de conexión en caso de crecidas por dicho cauce, restituyendo la vía de comunicación tradicional una vez adaptada a las necesidades actuales.

Para llevar a cabo el proyecto, la CHS ha desmontado 2.500 metros cúbicos de tierra y se han adecuado en terraplenes 5.500 metros cúbicos con materiales procedentes de préstamo y material seleccionado. Además, se han protegido los taludes mediante una escollera con una longitud de 256 metros. La inversión ha ascendido a 343.000 euros.